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平成２７年 第８回 三朝町教育委員会定例会 会議録  

招 集 年 月 日 平成２７年８月２７日（木曜日） 

招 集 場 所 三朝町役場 第３会議室  

開     会 平成２７年８月２７日 午前９時 

出 席 委 員 西田 醇・藤井俊子・芦田準子・吉田恵彦・朝倉 聡 

欠 席 委 員  

説明のために会 

議に出席を求め 

られた者の氏名 

教育総務課長  小椋泰志 

社会教育課長  西田寛司 

社会教育課参事 松原照宗 

図書館長    馬野眞由美 

教育総務課 指導主事 平井尚   

報 告 事 項 

教育長報告 小中学校２学期始業式と児童生徒の近況等について 

課長報告  三朝町教育事業計画書について 

      全国学力・学習状況調査結果（速報）について 

      三朝中手作り訪仏事業について 

      ８月期の事業報告について 

      名勝及び史跡三徳山について 

      今後の行事等について 

議     事 

議案第27号 平成27年度三朝町一般会計補正予算（第3号）について 

議案第 28号 平成 26年度三朝町一般会計決算について 

議案第 29号 準要保護児童生徒の認定について（非公開） 

 

協 議 事 項 
 

 

そ  の  他  

 

委員長 開会あいさつ。 

前回議事録の承

認 
前回の議事録は承認された。 

議事録署名委員

指名 
芦田委員、吉田委員を指名します。 

委員長 報告事項について、教育長報告を求めます。 

教育長 資料１ページにて説明。 

委員長 何か質問はありますか。よろしいですか。（はいの声）では、次に課長報告に
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ついて説明を求めます。 

事務局 資料に基づき説明。 

委員長 何か質問はありますか。 

委員 
三徳山関係の補助金事業が減額になったと聞きましたが、どういう理由でな

ったのですか。 

事務局 
契約金額が請差によって減額となったため、当初より総事業費が少なくなり

これに伴って、補助金の金額も減額になったということです。 

委員 金剛蔵王権現立像修理事業は町で取り組む予定ですか。 

事務局 
国庫補助事業を利用して所有者が対応することになると思いますが、その際

には、負担割合に応じて県、町の負担も出てくることになります。 

委員長 
読書感想文について、以前から学校側の負担が大きく取りやめも考えてほし

いというような意見もあると聞いていたがどうですか。 

事務局 

毎年、教育研究会でそういった話しもでているが、今年は、夏休みの課題の

一つとして取組んでもらっているので、少しは負担が少なっているのではない

かと考えています。 

委員長 では、取組みは従来どおりということですね。 

委員 
学校の負担が大きいということは、先生の指導が相当入っているから大変だ

ということですか。 

委員 教員としては、誤字脱字などないよう指導します。 

事務局 
一般的に全ての児童に対して、作文力をあげるため指導するのは通常だと思

います。 

教育長 

今年度、どれだけの応募があるかわからないが、学校側の負担が非常に大き

ければ考えていかねばならないが、また、状況を見ながら検討していきたいと

思います。 

委員長 

他に何か質問はありますか。（なしの声）では、次に議事にはいります。議案

第 27号平成 27年度三朝町一般会計補正予算（第３号）について事務局より説

明を求めます。 

事務局 資料に基づき説明 

委員長 

 何か質問はありますか。（なしの声）では、承認でよろしいですか。（はいの

声）では、議案第 27 号は承認されました。次に議案第 28 号平成 26 年度三朝

町一般会計決算について説明を求めます。 

事務局 資料に基づき説明。 

委員長 

 何か質問はありますか。（なしの声）では、承認でよろしいですか。（はいの

声）では、議案第 28号は承認されました。次に議案第 29号準要保護児童生徒

の認定について説明を求めます。（非公開） 

委員長  他に、協議事項はありますか。 
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事務局 ありません。 

 
 次回臨時会を９月９日（水）午後１時３０分 

 次回定例会を９月２８日（月）午後 1時３０分から開催を確認 

委員長 以上で、教育委員会を閉じます。 

 ～閉会 午前１１時３分 

 


